

## ★競技も応援も全力で取り組んだ運動会

5月24日(土)に運動会を行いました。涼しい中での開催になりましたが、どの競技でも仲間を前向きに応援する言葉が飛び交い、とても温かい運動会でした。大縄では、すべてのクラスが練習の回数を上回り、協力することの大切さを感じることできた運動会となりました。

### 【運動会結果】

	全員リレー	大縄	総合成績
1位	C組	E組	C組



## ★来週の予定

日時	時程	予定
6月2日(月)	50分×6	全校朝会 安全指導 6校時：前期生徒総会 3校時カット スクールカウンセラー勤務日
6月3日(火)	50分×6	心のふれあい相談員勤務日 巡回心理士勤務日
6月4日(水)	50分×5	心のふれあい相談員勤務日
6月5日(木)	50分×6	
6月6日(金)	50分×6	第1回進路説明会 14:30 腎臓検診2次予備日

## ★運動会生徒作文

生徒が運動会のことについて書いた作文です。

### 「想像をこえた運動会」

私が、この運動会で一番思い出に残ったことは、大縄です。練習ではなかなか息が合わず正直不安でいっぱいでした。ですが当日、全員の声の「せ～の、」が合わさり、連続で跳べた時は今までにない喜びを味わうことができました。そして記録も過去一番となり、本当に嬉しかったです。

私は今年、運動会実行委員になりました。人前に立ち、自分の意見を言うことは緊張するけれど、クラス全体が気持ちよく受け入れてくれたので、とてもやりやすかったです。また、大縄や全員リレーでクラスの空気がぴりつくことが多々ありました。そんな時にも、私は明るくできるように頑張りました。実行委員はクラスをまとめるというのも仕事の一つです。30人以上の人をまとめるのはすごく大変でしたが、他の人たちが積極的に声をしてくれて、良いクラスだと実感することができました。そして、運動会を終え、意見をはっきり言え、動きが早くなった自分に成長を感じることができました。

私はこの運動会で、仲間力やあきらめないことの大切さを学ぶことができました。個人種目では私は150m走に挑戦しました。緊張しすぎて不安になっていたけれど、友達の「頑張れ」のおかげで走りきることができました。また、大縄も練習でうまくいかず落ち込んでいる人も多かったけど、あきらめなかったことで3位になることができました。

(1A)

### 「協力」

運動会では最下位だったが、自分の中では1位だった。運動会が近づき、全校練習、学年練習、昼休み練習が始まった。僕は去年優勝をして、2連覇を目指していた。だから、練習もすごくやる気で満ちていた。全員リレーでは順調だったが、B組は大縄に悩んでいた。他のクラスが30回以上跳んでいる中、B組の回数は1桁だった。たくさん試行錯誤して、たくさん挑んだが、あまり結果は変わらなかった。だが、やる気だけは一番あったと今も思う。

そして迎えた本番、会場の雰囲気はとても盛り上がっていた。全員リレーは2位と良い結果を残した。そして大縄では、皆のやる気、声量、熱気がいつも以上だと思った。皆で言った「せ～の」は、2年生になってから1番協力した瞬間だった。そしてかけがえのない思い出になった。順位はダメだったが、回数は2桁跳ぶことができた。

運動会で学んだことは、意見がぶつかった時に否定するのではなく全員の意見を取り入れる協力の大切さで、それに気づかされた1日だった。だから、今後は文句を言われたら言い返すのではなく、自分の悪いところを認め気をつけていきたい。(1B)